



Recriminan designación de presidente en Cámara alta

Prevén con Noroña cerrazón en Senado

Ven opositores difícil diálogo; es prepotente, dice Lilly Téllez

NATALIA VITELA

De cara a la discusión de la reforma judicial, legisladoras de oposición advirtieron ayer que no habrá diálogo ni respeto al reglamento con Gerardo Fernández Noroña en la presidencia del Senado.

Patricia Mercado, diputada electa de MC, advirtió que el diálogo con Noroña estará cerrado, pero confió en que el voto que le hace falta a Morena permita detener la aprobación de la reforma judicial en el Senado.

“Con Noroña se ve el diálogo cerrado. En términos de la reforma, él es uno de los defensores, de las caras más visibles a favor de esta reforma, que ha dicho que todo se podrá acordar, menos que no sean electos por voto popular (los jueces, ministros y magistrados).

“El que el presidente de la Cámara de Senadores vaya a ser Fernández Noroña, que es uno de los mayores defensores de la (reforma), pues es meter a dirigir a esa Cámara a una persona que, digamos, su

capacidad de establecer diálogo con el otro, en esta propuesta, realmente ha mostrado que no lo es.

“Entonces, ahí hay una luz muy clara de que, sí o sí, va la reforma al Poder Judicial. De todas maneras, les hace falta en este momento un voto, yo tengo la experiencia en el Senado de que un voto de diferencia ha parado reformas constitucionales”, señaló la diputada.

Por su parte, Claudia Ruiz Massieu, también diputada electa por MC, dijo que aunque espera que Fernández Noroña respete el reglamento, la ley orgánica del Congreso y la Constitución, con lo que observa todos los días no le da mucha esperanza de que haya el ánimo de actuar con serenidad, con apego a la normativa y con respeto a las minorías.

“Vamos a ver cómo se comporta el senador Noroña como presidente de la Cámara, ojalá se comportara como exigía cuando era oposición: respetando la ley y los derechos de todos, pero lo dudo”, agregó la ex priista.

En tanto, la senadora



electa por el PAN, Lilly Téllez, recriminó que “el grosero” sea ahora el que va a llamar al orden en el Senado, en referencia a la designación del petista.

“Vulgar, prepotente, grosero, amigo de Maduro; el perfil exactamente que es la encarnación de lo contrario a la decencia va a presidir el Senado; es un simple pandillero, hablador, mentiroso, grosero, que representa bien a Morena.

“Eso es Morena; Morena es Fernández Noroña, los felicito por la congruencia”, dijo Téllez en la Cámara alta.

Ante medios de comunicación, tras registrarse como senadora, advirtió que le va a hacer “la vida de cuadritos”.

“Yo lo voy a tener en la mira y le voy a hacer la vida de cuadritos por las vulgaridades, las groserías y la prepotencia; lo voy a hacer en defensa del Senado, así que se prepare, porque no la va a tener fácil”, dijo la panista.

Marko Cortés, líder del PAN y senador electo, señaló que les sorprendió la designación de Fernández Noroña, “porque dentro de las filas de Morena, del Partido Verde y del PT había muchas otras personas que pudieran ser las ideales para llamar al orden, a la buena conducción”.

Descartó que el petista sea el perfil adecuado para desempeñar el cargo.

“Yo creo que es el más inadecuado”, dijo.